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Consiglio di Corso di Laurea in Neuroscience

In data 25/10/2022, alle ore 12:00 presso Canale dedicato su teams si riunisce il Consiglio di Corso di Laurea in 
Neuroscience per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Ratifica Decreti del Coordinatore;
2) Approvazione Tirocinio 1° anno;
3) Richieste di tesi;
4) Richieste Tirocinio 2° anno e Bando tirocini curricolari retribuiti;
5) Istanze Studenti Sistematizzate;
6) Valutazione Materie a scelta proposte dagli studenti;
7) Esito colloqui per la valutazione della personale preparazione;
8) Indicatori SMA per la Sua-CdS;
9) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Cannizzaro Carla
• Corrado Chiara
• Di Felice Valentina
• Ferraro Laura
• Giglio Rosaria Vincenza
• La Bella Vincenzo
• La Cascia Caterina
• Lo Re Giuseppe
• Ricciardi Nicolò
• Sardo Pierangelo

Sono assenti giustificati:
• D'amico Daniela
• Dieli Francesco
• Emanuele Sonia
• Gagliardo Cesare
• Giglia Giuseppe
• Maniaci Giuseppe

Sono assenti:
• Masoumi Maryam
• Oliveri Massimiliano
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Ratifica Decreti del Coordinatore

E' stato fatto un solo decreto dal coordinatore in data 13 Settembre 2022 per approvare il tirocinio del 1° anno di 7 CFU degli
studenti Giovanna Chiara Gambino, Martina Bavetta, Nicolò Ricciardi e Vahid Saqagandomabadi.

Gli studenti sono stati invitati a produrre il registro in originale con firme apposte a mano e a consegnarlo alla Sig.Callari del
nostro dipartimento, poichè la presenza in laboratorio va certificata in maniera seria ed un riscontro più legale che didattico.
Per cui da ora in poi si chiederanno solo registri cartacei firmati in originale da consegnare alla Sig. Callari e da inviare anche
per email per facilitare le procedure di segreteria.

I tirocini di primo anno non saranno caricati su Alma Laurea perchè il Dipartimento BIND ha nominato un responsabile solo
dopo l'inizio dei tirocini dei ragazzi.

 

L'assemblea approva all'unanimità.

Firmato da:
LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

Approvazione Tirocinio 1° anno

Lo studente Ali Mahmoudi ha presentato la documentazione richiesta per ottenere i 7 CFU del tirocinio del primo anno. La
documentazione è corretta per cui si propone al consiglio di validare il tirocinio dello studente.

 

L'assemblea approva all'unanimità.

Firmato da:
LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

Richieste di tesi

Sono pervenute ad ora due richieste di Tesi, quella della studentessa Martina Bavetta e dello studente Ali Mahmoudi. 
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La studentessa Martina Bavetta ha sostenuto tutti gli esami del primo anno tranne i 6 CFU della lingua inglese per un totale di
55 CFU.

Ali Mahmoudi non ha sostenuto diversi esami del primo anno.

 

Il Consiglio ha deliberato in data 24 Febbraio 2022 di concedere l'inizio della tesi almeno 9 mesi prima della data della tesi ai
ragazzi che avessero raggiunto i 60 CFU del primo anno. 

Questo purtroppo non può essere applicato a Martina Bavetta in quanto in Erasmus per 9 mesi, e in tale condizione non può
sostenere esami a Novembre o in altre sessioni sino a Settembre.

Quindi si chiede al Consiglio di approvare la richeista di tesi di Martina Bavetta poichè ha conseguto quasi tutte le materie
tranne la lingua inglese e di modificare la delibera del 24 Febbraio abbassando il criterio da 60 CFU a 50 CFU, in modo tale
da permettere a più studenti di laurearsi alla prima sessione disponibile. D'altronde possono recuperare proprio a Novembre
altre materie.

 

Nonostante questa modifica non può essere approvato l'inizo della tesi di Ali Mahmoudi poichè ha sostenuto esami per soli
32 CFU.

L'assemblea approva all'unanimità di accettare la richiesta di tesi di Martina Bavetta anche se le manca l'esame di lingua
inglese e di abbassare il criterio per l'accesso alla tesi da 60 CFU a 50 CFU.

 

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Richieste Tirocinio 2° anno e Bando tirocini curricolari retribuiti

Hanno presentato richiesta di tirocinio per il tirocinio del secondo anno i ragazzi: Nicolò Ricciardi, Giovanna Chiara Gambino
e Martina Bavetta.



Delibera firmata il 26/10/2022 alle ore: 10:8
Verbale numero: 1923

Si allega documentazione. 

Poichè i ragazzi hanno sostenuto esami per almeno 30 CFU, hanno finito il tirocinio del primo anno e sono regolarmente
iscritti al secondo anno, l'assemblea approva all'unanimità le loro richieste.

 

Per quanto riguarda il bando per i tirocini curriculari retribuiti di 9 CFU, il consiglio all'unanimità dichiara di non voler fare
uscire il bando per questo anno nella forma proposta dagli uffici, di voler avere il tempo di indicare altre ditte più attinenti agli
obiettivi formativi del corso di laurea per il prossimo bando e di proporre per il futuro la possibilità che anche i ragazzi che
frequentano laboratori dentro UNIPA possano avere il contributo.

 

 

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Istanze Studenti Sistematizzate

Non ci sono istanze studenti informatizzate.

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Valutazione Materie a scelta proposte dagli studenti

Si è aperta la discussione su quali materie a scelta possono essere inserite nel piano di studi. Si sono valutate quelle
proposte da alcuni studenti, ma ritenute non idonee per le conoscenze di base dei ragazzi di Neuroscience.

 

La Prof. Erika La Cascia si è resa disponibile a trovare una materia a scelta adeguata agli studenti di Neuroscience.



Delibera firmata il 26/10/2022 alle ore: 10:8
Verbale numero: 1923

Gli studenti quindi sono stati invitati a presentare nuove proposte tramite il portale unipa entro il 4 Novembre.

 

 

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Esito colloqui per la valutazione della personale preparazione

Quest'anno ai colloqui del 12 settembre e del 6 Ottobre sono stati ammessi complessivamente 13 studenti. Non tutti hanno
ancora completato la pratica poichè in attesa di visto. 

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Indicatori SMA per la Sua-CdS

Il Consiglio non può deliberare sulla SMA poichè il corso di laurea non ha concluso i primi 3 anni del corso. I dati a
disposizione sono insufficienti per una anche minima valutazione dell'andamento del corso.

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022

LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

Varie ed eventuali

Lo studente Nicolò Ricciardi chiede se vi è obbligo di frequenza. La risposta alla domanda è che il CUN ha precisato che
corsi di laurea della classe LM-6 non possono avere obbligo di frequenza per decreto del ministero.

 

Firmato da:
VALENTINA DI FELICE - PA - BIO/16 - il 26/10/2022
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Firmato da:
LAURA FERRARO - RD - MED/25 - il 26/10/2022

CHIUSURA

Il Presidente
Valentina Di Felice

Il Segretario
Laura Ferraro
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